

Le 27 JUILLET a vait lieu la journée traditionnelle du &quot;PRESIDENT&quot;. Cette journée est en fait organisée de façon très collective et de nombreux membres ont participé à cette réussite. Michel et Alain pour le circuit, Georges et Christiane pour le petit déjeuner, Yves, Christiane, Jeannine, Adeline pour la partie repas et enfin Jean Pierre pour la partie administrative. Qu'ils en soient ici bien remercié. La journée ensoleillée fut très festive et la brasucade ainsi que le méchoui concocté par notre ami Jackie furent très appréciés

{vsig}president2014depart{/vsig}

{vsig}president2014tressan{/vsig}

En complément vous pouvez regarder l'excellent reportage de notre ami Sauveur SOULIER

<http://youtu.be/hcLUmXOdqz4>